

6 octobre 1868
6^h du matin.

Mon cher Albert,

Le temps devenant beau, il faut en profiter pour ensemençer. Les 3 champs d'essai n'étant préparés que d'hier soir, je vais contre mes habitudes passer la matinée à mesurer exactement les 3 lots qui m'ont paru à l'œil s'étendre sur une surface ainsi disposée.

[*croquis*]

Je n'aurai pas vraisemblablement fini avant 10^h en sorte que je ne répondrai pas aujourd'hui à la lettre que tu pourrais m'écrire. Ce sera pour demain.

J'ai laissé à ta mère le soin de fixer le départ qui se trouve retardé un peu par le beau tems dont nous voulons jouir, par une séance du Conseil municipal, et par la copie de deux documents du cadastre relatifs à Fromental, Narbonnais et Ménieras.

Ton affectionné père
F. Le Play